

Enero 4, 2017 El gobierno de la provincia del Neuquén, a través del ministerio de Salud y Desarrollo Social, informa que las guardias interdisciplinarias de salud mental se encuentran funcionando desde hace dos meses en el Hospital Horacio Heller de la ciudad de Neuquén. El equipo atiende alrededor de diez personas por día y articula acciones con los centros de salud del área para tratamientos y seguimiento. El hospital es pionero en la implementación de este tipo de atención de la salud mental con guardia activa. Las características que favorecieron el desarrollo de este dispositivo tienen que ver con el recurso humano, la coordinación y la predisposición del equipo. Además, al ser un hospital que absorbe una gran diversidad de problemáticas sociales, se destaca una alta demanda por trastornos de salud mental.

Enero 4, 2017

El gobierno de la provincia del Neuquén, a través del ministerio de Salud y Desarrollo Social, informa que las guardias interdisciplinarias de salud mental se encuentran funcionando desde hace dos meses en el Hospital Horacio Heller de la ciudad de Neuquén. El equipo atiende alrededor de diez personas por día y articula acciones con los centros de salud del área para tratamientos y seguimiento.

El hospital es pionero en la implementación de este tipo de atención de la salud mental con guardia activa. Las características que favorecieron el desarrollo de este dispositivo tienen que ver con el recurso humano, la coordinación y la predisposición del equipo. Además, al ser un hospital que absorbe una gran diversidad de problemáticas sociales, se destaca una alta demanda por trastornos de salud mental.

*Leer nota completa en:* Neuquén Informa [\(+\)](#)